
町民の声への対応状況 

令和４年８月受付分 

受付月日 項 目 意見の概要 対応・取り組み状況 担当課 

8月 5日 ＤＸ活用によ

る社会体育施

設のネット予

約とキャッシ

ュレス決済の

導入について 

現在、体育館を使用する場合にはＢ＆Ｇへ行

き、対面で予約状況確認と支払いをしていま

す。 

コロナ禍での町民の健康増進とスポーツ交

流促進のためにも、社会体育施設のネット予約

とキャッシュレス決済システムを導入し、予約

等を簡素化してほしいです。 

ご意見ならびにご提案ありがとうございます。 

社会体育施設のみではなく公共施設全体での

予約や使用料決済について、利便性と効率化を図

りながら、総合的な導入に向けてＤＸ推進計画調

整会議などで検討したいと考えています。 

貴重なご意見ありがとうございました。 

生涯学習

課 

8月 26日 広報の配布に

ついて 

広報北栄９月号の配布当番が回ってきまし

た。 

行政の仕事である作業を「町民」に「無給」

でやらせている意味はなんでしょうか？ 

ちなみに束になって渡された配布物を仕分

けて折り込むのに１時間を要しました。これか

ら各家庭に配りに出ますがこれも３０分強は

掛かるでしょう。ボランティア＝無給ではあり

ません。 

町は自治会に町報等の配布を含め、様々なお願

いや取りまとめなどをしていただいており、その

協力金という意味で６３自治会に年間約 1,200

万円ほどの自治会交付金をお支払いさせていた

だいています。 

町報等の配布を自治会にお願いする例は、湯梨

浜町や琴浦町も同様でございます。ご理解くださ

い。 

なお、配布につきましては、各班などで分担し

総務課 



労力を分散している自治会の例もありますので、

お住まいの自治会にご相談ください。 

8月 26日 健康マージャ

ン教室の継続

について 

以前「北栄町でも健康マージャン教室を開催

してほしい」と要望を出した者です。町報北栄

９月号に健康マージャン教室開催の記載があ

り、とても嬉しく思っております。ありがとう

ございました。 

昨今の情勢から、なかなか教室や講座の開催

や継続は難しいかもしれませんが、健康マージ

ャンの教室を続けて頂けたら嬉しいです。 

どうかよろしくお願いいたします。 

ご意見ありがとうございました。 

中央公民館では、認知症予防という生活課題に

向き合った教室として、今年度健康マージャン教

室を２回開催する予定です。 

来年度の計画は未定ですが、今年度の参加者の

お声も聞きながら、地域課題の解決のために適切

な教室を開催していきます。 

中央公民

館 

 


